



Die Trump-Administration hat eine Anordnung zum Einfrieren von Bundeszuschüssen und -darlehen zurückgenommen, nachdem ein Bundesrichter die Maßnahme vorübergehend blockiert hatte. Die ursprüngliche Anordnung hatte zu weitreichender Verwirrung geführt und Bedenken hinsichtlich der Finanzierung wesentlicher Programme wie Medicaid aufgeworfen. Die Regierung betonte jedoch, dass die Exekutivanordnungen des Präsidenten weiterhin in Kraft seien und strikt umgesetzt würden.

Russische Streitkräfte erobern strategische Stadt in der Ostukraine

Russische Truppen haben die Kontrolle über die strategisch wichtige Stadt Welyka Nowosilka in der Region Donezk übernommen. Während das russische Verteidigungsministerium die Einnahme der Stadt verkündete, erklärten ukrainische Einheiten, sie hätten sich strategisch zurückgezogen, um eine Einkesselung zu vermeiden, und setzten ihren Widerstand fort. Die Einnahme von Welyka Nowosilka markiert einen weiteren Schritt in Russlands Bestreben, die gesamte Region Donezk zu kontrollieren.

Flugzeugabsturz in der Nähe von Washington, D.C.

Ein Passagierflugzeug der American Airlines kollidierte mit einem Armeehubschrauber und stürzte in den Potomac River nahe Washington, D.C. Alle Starts und Landungen am nahegelegenen Ronald Reagan National Airport wurden daraufhin ausgesetzt. Es gab Berichte über zahlreiche Passagiere an Bord, jedoch lagen zunächst keine Informationen über Opfer vor.

Weitere wichtige Nachrichten



- **Lunar New Year:** Menschen weltweit begrüßten das Jahr der Schlange mit vielfältigen Feierlichkeiten.
- **Afrika:** Burkina Faso, Mali und Niger sind offiziell aus der westafrikanischen Allianz ECOWAS ausgetreten.
- **Großbritannien:** Der oberste Finanzbeamte des Landes legte Pläne zur Stärkung der Wirtschaft vor, darunter den Bau einer weiteren Start- und Landebahn am Flughafen Heathrow.
- **Elon Musk:** Drei Wochen nach einem öffentlichen Streit erklärte der britische Politiker Nigel Farage, dass seine Beziehung zum Tech-Milliardär „in Ordnung“ sei.
- **Australien:** Die Eltern eines an Diabetes erkrankten Mädchens, das kurz vor ihrem neunten Geburtstag verstarb, sowie ein Dutzend Mitglieder ihrer religiösen Sekte wurden wegen Totschlags verurteilt, da sie dem Kind Insulin vorenthielten.
- **Philippinen:** Eine Beobachtungsgruppe identifizierte zahlreiche katholische Priester, die des sexuellen Missbrauchs von Kindern beschuldigt wurden, von denen viele weiterhin im aktiven Dienst sind.
- **USA:** Die Lesefähigkeit amerikanischer Kinder hat sich nach den pandemiebedingten Lernverlusten weiter verschlechtert.
- **Japan:** Mit Messgeräten ausgestattet, überwachen Gruppen von Bürgerwissenschaftlern die radioaktiven Rückstände rund um Fukushima und gewinnen so die Kontrolle über ihr durch die Kernschmelzen von 2011 erschüttertes Leben zurück.
- **Wirtschaft:** Kenichiro Yoshida, seit 2018 CEO von Sony, tritt zurück und wird durch den Finanzchef des Unternehmens ersetzt.

Diese Ereignisse unterstreichen die dynamische und oft unvorhersehbare Natur globaler Entwicklungen. Es bleibt abzuwarten, wie sich diese Situationen weiter entfalten und welche langfristigen Auswirkungen sie haben werden.

Autor: P. Tiko